
1 
 

Ata nº 020/2015 da 6ª Legislatura 

 

Ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniram-

se no Plenário Vitório Casonatto para Sessão Ordinária os seguintes Vereadores: Adair 

Cecconi, Ademir Ferro, Alvaro Manzoni, Aristides Fantin, Janete Maria Dal Castel 

Casagrande, Luciano Bombassaro, Norberto Possamai, Onecimo Pauleti e Tiago 

Lazzarotto. Havendo número regimental dos senhores Vereadores e invocando a 

proteção de Deus, o Presidente Vereador Tiago Lazzarotto deu por abertos os trabalhos 

da Sessão Ordinária convidando o Vereador Alvaro para fazer a leitura de um trecho da 

Bíblia Sagrada. De imediato colocou em discussão e votação a ata da sessão anterior 

que foi aprovada por unanimidade de votos. Após, abriu a hora do expediente 

solicitando ao Secretário, Vereador Luciano, para que fizesse a leitura do expediente 

recebido do senhor Prefeito Municipal, do qual: Ofício 097/2015 GAB., de vinte e seis 

de novembro de dois mil e quinze, que encaminhava para apreciação e votação o PL 

035/2015 e Ofício 099/2015 GAB. em resposta aos Pedidos de Informação números 017 

e 018/2015 encaminhados por esta Casa. Ato contínuo foi lido o expediente recebido de 

terceiros: o Presidente acusou o recebimento da Moção de Apoio ao setor vitivinícola 

encaminhada pela Câmara de Vereadores de Flores da Cunha. Na sequência o 

Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do expediente recebido dos 

senhores Vereadores: Requerimento Nº 257/15, Pedido de Informação Nº 019/2015, de 

autoria do Vereador Alvaro Manzoni – PMDB renovando a solicitação referente aos 

materiais da Festa de Abertura da Vindima e demais objetos, desta vez encaminhando o 

pedido ao Diretor do Departamento de Turismo, o Presidente colocou em votação neste 

momento a inclusão deste Requerimento na Ordem do Dia, a solicitação foi aprovada 

por unanimidade. Foram apresentadas ainda duas indicações de autoria do Vereador 

Onecimo Pauleti – PMDB, com subscrição das Bancadas do PMDB e PDT: Indicação 

Número 036/15, “Renova solicitação de continuidade das obras de asfaltamento em 

direção ao interior do município” (Trajeto Monte Belo do Sul/Rosário/Graças/São José 

até Linha Colussi) e Indicação Número 037/15, “Solicita patrolamento, cascalhamento e 

roçada em estradas na Linha Armênio e Linha Fernandes Lima” (Estradas que 

demandam para as famílias Benatti, Viccari, Paludo e entre as famílias Cimadon e De 

Mari). Encerrada a leitura do expediente recebido o Presidente abriu os trabalhos para a 

hora da comunicação, pronunciaram-se os Vereadores Onecimo e Ademir. Encerrada a 

hora da comunicação, o Presidente deu por abertos os trabalhos relativos a Ordem do 

Dia que constava o seguinte: 1. Veto a Emenda número 001/2015 Modificativa e 

Supressiva ao PL 028/2015 da LDO (Votação Única); 2. Projeto de Lei número 

035/2015 (Executivo) Abre crédito especial no valor de R$ 3.000,00 e dá outras 

providências – (Primeira, Segunda e Terceira Votações); 3. Projeto de Resolução 

número 005/2015 (Legislativo) Dispõe sobre a distribuição de botons, lembranças e 

outros materiais de distribuição gratuita com a finalidade de divulgação do Poder 
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Legislativo Municipal – (Votação Única); 4. Projeto de Resolução Número 006/2015 

(Legislativo) Outorga o “Mérito Esportivo” a dirigentes, técnicos e atletas 

montebelenses relativo ao ano de 2015 – (Votação Única); 5. Requerimento Protocolo 

número 251/15, de autoria do Vereador Norberto Possamai, solicitando licença das 

atividades legislativas (Votação Única) e 6. Requerimento número 257/15, Pedido de 

Informação número 019/2015 de autoria do Vereador Alvaro Manzoni (Votação Única). 

De imediato o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura das Razões de 

Veto a Emenda Modificativa e Supressiva número 001/2015, ao PL 028/2015 da LDO, 

foram lidos os pareceres jurídico e da Comissão Técnica Permanente de Constituição, 

Redação e Orçamento e ambos orientavam para a derrubada do veto, após ampla 

discussão o Veto foi votado, em votação secreta, e foi aprovado por cinco votos 

favoráveis e quatro votos contrários. Seguindo os trabalhos foi lido o Projeto de Lei 

número 035/2015, do Executivo que abria crédito especial de três mil reais, os pareceres 

eram favoráveis a sua aprovação e o Presidente explicou que a solicitação para abertura 

deste crédito havia sido dele, para adequação orçamentária do Legislativo, o PL foi 

votado e aprovado por unanimidade. Ato contínuo foi lido o Projeto de Resolução 

número 005/2015, do Legislativo, que “Dispõe sobre a distribuição de botons, 

lembranças e outros materiais de distribuição gratuita com a finalidade de divulgação do 

Poder Legislativo Municipal”, este PR recebeu pareceres favoráveis da assessoria 

jurídica e da Comissão Técnica Permanente de Constituição, Redação e Orçamento, na 

discussão o Presidente justificou que o crédito anteriormente solicitado era para 

possibilitar a criação desta Resolução, o PR foi votado e aprovado por unanimidade de 

votos. No andamento dos trabalhos foi lido novamente o Projeto de Resolução que 

outorga o “Mérito Esportivo”, apenas salientando que foram incluídas as categorias para 

homenagens referentes ao Campeonato Municipal de Bochas Modelo 48 de Casais e a 

homenagem póstuma ao Presidente da Sociedade Rosário, Celito Vicente Eccher, o PR 

foi votado e aprovado por unanimidade de votos. Após foi lido o Requerimento 251/15, 

de autoria do Vereador Norberto Possamai, solicitando licença das atividades 

legislativas, o mesmo foi votado e aprovado por unanimidade de votos e por fim, foi 

votado o Requerimento número 257/15, de autoria do Vereador Alvaro Manzoni, 

Pedido de Informação 019/2015 referente aos materiais da Festa de Abertura da 

Vindima e objetos antigos, que também foi aprovado por unanimidade de votos. Não 

havendo mais matéria a deliberar o Presidente encerrou a Ordem do Dia e abriu as 

inscrições para a Explicação Pessoal, pronunciaram-se: Vereadores Onecimo Pauleti e 

Norberto Possamai e os Líderes de Bancada: Vereador Alvaro Manzoni e Vereadora 

Janete M. DC. Casagrande. O áudio desta Sessão Ordinária encontra-se arquivado na 

Casa e também está disponível no site da Câmara Municipal na internet, no endereço 

http://www.montebelodosul.rs.leg.br/institucional/audios, onde poderão ser ouvidos 

todos os pronunciamentos na íntegra. Não havendo mais oradores inscritos e nem 

matéria a ser deliberada o Presidente encerrou a presente sessão informando a todos que 

no dia sete de dezembro acontecerá a Sessão Solene de Homenagens aos Alunos Nota 

Dez e Aos Educadores Destaque do ano de 2015 e a próxima Sessão Ordinária 

http://www.montebelodosul.rs.leg.br/institucional/audios
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acontecerá no dia quinze de dezembro, às dezessete horas em virtude da realização da 

Sessão Solene do “Mérito Esportivo” neste mesmo dia, às vinte horas. Nada mais 

havendo a constar, lavrou-se a presente ata que será assinada pelo primeiro Secretário e 

pelo Presidente da Casa. 

 

 

 

Vereador LUCIANO BOMBASSARO  Vereador TIAGO LAZZAROTTO 

               1º Secretário           Presidente 


